



08722-944520
08722-944524
info@vsgangkofen.de
www.vsgangkofen.de
Waisenhausstraße 25
84140 Gangkofen
Stand 08.10.2020

4. Elternbrief im Schuljahr 2020/2021

Sehr geehrte Eltern,

die ersten Wochen im neuen Schuljahr sind vorbei und wir konnten unseren Unterricht weitestgehend unter „Normalbedingungen“ halten. Dafür möchte ich insbesondere Ihnen liebe Eltern, ein ganz herzliches Dankeschön für Ihre Mithilfe aussprechen und für Ihr verantwortungsvolles Verhalten bei der Krankmeldung Ihrer Kinder. Sie alle leisten damit einen wesentlichen Beitrag, die Infektionszahlen an unserer Schule gering zu halten.

Ich möchte Sie auch weiterhin bitten, uns umgehend mitzuteilen, wenn Ihr Kind auf Corona getestet wird, sie auf ein Testergebnis warten oder ein Testergebnis vorliegt. Dies ermöglicht uns eine gute Vorbereitung und schnelles Handeln im Falle eines positiven Ergebnisses. Scheuen Sie sich nicht, in diesem Fall die Klassenlehrkraft oder die Schulleitung auch außerhalb des Unterrichts oder am Wochenende zu kontaktieren.

Für den Fall, dass sich ein getestetes Kind in der Schule befindet und während der Unterrichtszeit ein positives Testergebnis eintrifft, müssen besondere Vorgehensweisen festgelegt werden. Den Ablaufplan erhalten Sie in der Anlage. In diesem Fall muss gewährleistet sein, dass wir ein Elternteil erreichen können. Bitte bedenken Sie nochmals, ob Sie beim Ausfüllen der Notfallblätter eine Telefonnummer angegeben haben, unter der Sie persönlich während der Unterrichtszeit immer erreichbar sind. Sollten Sie noch eine Telefonnummer ergänzen müssen, teilen Sie diese bitte umgehend der zuständigen Klassenlehrkraft mit. Grundsätzlich gilt, dass Kinder, die aufgrund von Symptomen auf Corona getestet werden, bis zur Übermittlung des Testergebnisses zuhause bleiben und auch bei einem negativen Ergebnis bis zum Abklingen der Symptome. Auch jede andere Infektionskrankheit ist ansteckend und kranke Kinder müssen zuhause auskuriert werden.

Bedenken Sie bitte, dass jetzt die kalte Jahreszeit beginnt und wir weiterhin die Klassenzimmer auch während des Unterrichts ausreichend lüften werden (siehe Hygienevorschriften KM Bayern). Achten Sie bei Ihrem Kind auf angemessen warme Kleidung.

Wenn wir uns alle als Schulfamilie auch weiterhin mit Einsicht und Verantwortung an die Hygieneregeln halten, leisten wir einen wesentlichen Beitrag, das Infektionsgeschehen möglichst gering zu halten.

Mit freundlichen Grüßen

Yvonne Otten, Rin

Marco Ketter, KR